Los hits de la Reforma Procesal

No sólo a través de tiza y pizarrón se puede aprender el nuevo sistema procesal penal -que regirá en Santiago el 2004. La música es una buena forma de llegar a la gente común y corriente, de ahí que el subsecretario de Justicia, Jaime Arellano, junto a grupos como Los Tetas y Mamma Soul, se encuentra editando un CD bajo el nombre de "Estado de Derecho". La idea es de ACCESO (Abogados Creativos Colaborando para Encontrar Soluciones Optimas), un programa dependiente de la California Western School of Law, con filiales en Temuco y San José de Costa Rica, cuya iniciativa apunta a la innovación jurídica y la capacitación a través de la cultura popular. La agrupación



for mó una banda musical en la que el mismísimo Arellano toca la batería y cuyas letras invitan a conocer los principios básicos de los nuevos juicios orales. Además, la próxima semana, ACCESO realizará un taller para 55 defensores públicos, donde la invitada de honor será la jueza de la Suprema Corte de Justicia de Nueva York y del Tribunal Penal del Broux, Laura Safer, destacada por su trabajo con víctimas de la droga.

DAGIND.

27 DE SEPTIEMBRE DE 2002

17